

BIG ISSUE

Korem 073/Makutarama melaksanakan Study Banding dengan KPPN Semarang II

Agung widodo - KOTASEMARANG.BIGISSUE.ID

Jun 9, 2022 - 10:30



Korem 073/Makutarama Melaksanakan Study Banding Dengan Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Semarang II Yang Telah Meraih Predikat Wilayah WBK dan WBBM di Kantor KPPN Semarang II. Bertempat Jl Ki Mangunsarkoro No.34, Karangkidul, Kecamatan, Semarang Tengah, Kota Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (8/06/2022).

KOTA SEMARANG- Dalam rangka Pembangunan Zona Integritas (ZI) menuju

Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM) Staf Perencanaan Korem 073/Makutarama melaksanakan Study banding dengan Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Semarang II yang telah meraih predikat Wilayah WBK dan WBBM di Kantor KPPN Semarang II. Bertempat Jl Ki Mangunsarkoro No.34, Karangkidul, Kecamatan, Semarang Tengah, Kota Semarang, Jawa Tengah. Rabu, (8/06/2022).

Dalam hal ini, Staf perencanaan Korem 073/Makutarama merupakan sekretaris dalam pembangunan ZI yang diwakili oleh Mayor Cku Sungadiono dan Mayor Inf Sugih Raharjo.

Mayor Cku Sungadiono dan rombongan di sambutan hangat oleh kepala KPPN Semarang II bapak Sugiarto bersama dua stafnya dan menambah keakraban dalam kegiatan tersebut.

Menurut Sugiarto KPPN Semarang II siap menjadi tutor dalam mendampingi Satuan kerja (Satker) Korem 073/Makutarama untuk meraih predikat WBK dan WBBM dalam mewakili Kodam IV/Diponegoro.

“Kami dan staf yang tergabung dalam ZI siap menjadi tutor dalam mendampingi Satker Korem 073/ Makutarama untuk meraih WBK dan WBBM,” kata Sugiarto.

“Keluwes dan kelihaiannya Dansatker serta masing-masing ketua bidang dalam memaparkan fungsi dan tugasnya, harus bisa meyakinkan tim penilai yang akan berkunjung ke Satker tersebut, serta hal tersebut harus menjadi prioritas yang utama,” imbuhnya.

Perwakilan dari Stafren Korem Mayor CKU Sungadiono, mengucapkan banyak terimakasih atas sambutan dan bimbingan serta arahan dari Kepala KPPN Semarang II.

“Terimakasih kepada bapak Sugiarto dan Staf yang telah memberikan arahan serta bimbingan kepada kami, semoga Satker Korem 073/Makutarama bisa meraih predikat WBK dan WBBM,” harap Mayor Sungadiono.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt